



Reparieren statt wegwerfen

In Bad Neuenahr-Ahrweiler wird ein Reparatur-Treff gegründet

Gemeinsam entsteht das ehrenamtliche Projekt „Reparatur-Treff“ des SeniorenNetzWerks, des Haus der Familie/ Mehrgenerationenhaus und der Katholischen Familienbildungsstätte.

Der geplante Reparatur-Treff soll eine Runde begeisterter, technisch begabter Leute werden, die sich 2 x im Monat (Die Termine werden noch bekanntgegeben) im Mehrgenerationenhaus, Weststr. 6 treffen.

Die Ziele dieses Teams werden sein, auf ehrenamtlicher Basis, mit viel Spaß und Enthusiasmus die Umwelt zu entlasten, indem es mithilft, dass nicht alle Dinge, die ihre Funktion eingestellt haben, sofort weggeworfen werden und – Altes oder Neues - nicht mehr Funktionsfähiges repariert, damit es erhalten und weiter benutzt werden kann.

Alles was zum Haushalt gehört, ob Videorekorder, CD-Player, Radio, Heckenschere, Mixer, Kinderspielzeug soll geprüft und wenn möglich repariert werden.

Der Treff soll auch denen mit Tipps und Tricks zur Seite stehen, die gerne selbst reparieren, aber Begleitung und Unterstützung dazu benötigen.

Die Räumlichkeiten warten jetzt nur noch auf die super motivierte Mannschaft, die dem Reparatur-Treff das nötige Leben einhaucht.

Wir freuen uns über Ihre Anrufe.

Kontakt: Frank Kühnel, Tel.: 02641 / 39 66 875